

能代河川国道事務所ニュース

〒016-0121 能代市鍼漕字一本柳97-1
http://www.thr.mlit.go.jp/noshiro/
TEL 0185-70-1176 FAX 0185-70-1141
E-mail thr-noshiro01@mlit.go.jp

発行者：国土交通省 東北地方整備局
能代河川国道事務所
【支所・出張所】
森吉山ダム／二ツ井(河)／鷹巣(河)
大館国道／能代国道維持

★定期的に事務所管内のニュースをお伝えします

★今月の話題★

- 1000号記念 事務所長のご挨拶
- 1000号のあゆみ
- 2022年 四季美湖まつり開催
- ニツ井地区米代川 船上巡視を行いました



事務所HP



事務所
Twitter



事務所
Facebook

能代河川国道事務所ニュース

1000号発行に寄せて



能代河川国道事務所長 平岡 弘志

能代河川国道事務所ニュースの発刊も今号で1000号を数えることになりました。第1号の発刊の平成13年度（2001年）から21年間の長きにわたり事務所のニュースをお届けすることが出来ましたのも地域の皆様のご理解とご支援の賜と考えております。

1000号を振り返りますと、平成14年の「米代川河川整備基本方針」の決定、平成15年には事務所の名称変更や現住所への移転、平成18年以降の日本海沿岸東北自動車道の順次開通など、様々なニュースを皆様にお届けしてまいりました。

これからも米代川、森吉山ダム、国道7号・日本海沿岸東北自動車道等を取りまく事務所的话题を“能代河川国道事務所ニュース”を通して提供したいと思っております。地域の皆様の声を聞きながら、また、関係者の皆様と連携しながら秋田県北の「元気な地域づくり」に努めてまいります。

思い出に残るタイトル 1000号のあゆみ

- 第 1号 H13.11.28 創刊に当たって（事務所長ごあいさつ）
- 第 92号 H14.8.5 鷹巣農林高校が職業体験学習
- 第170号 H15.4.1 「能代河川国道事務所」に名称が変わりました
- 第223号 H15.11.25 事務所が新庁舎に引っ越しました
- 第263号 H15.5.31 日本海沿岸東北自動車道 大館～小坂間 起工式が行われました
- 第437号 H18.7.31 琴丘能代道路の能代南IC～能代東IC間が開通しました
- 第504号 H19.8.20 琴丘能代道路の能代東IC～二ツ井白神IC間が開通しました
- 第529号 H20.4.3 米代川災害復旧事業に着手いたします！
- 第614号 H21.5.19 水門整備で家屋浸水対策を進めます 一米代川天内水門工事
- 第690号 H22.6.11 米代川水防演習を開催しました
- 第728号 H23.1.24 摩当山トンネル貫通～鷹巣大館道路の供用に向け大きな前進
- 第792号 H24.4.11 森吉山ダム管理支所が開所しました
- 第807号 H24.6.13 祝竣工 米代川・阿仁川災害復旧事業竣工式が行われました！
- 第943号 H30.1.18 米代川にアザラシが現れました！
- 第949号 H30.7.19 岡山県にTEC-FORCE4名派遣 緊急災害対策派遣隊
- 第980号 R2.12.25 日本海沿岸東北自動車道 蟹沢IC～大館能代空港IC間 開通



創刊号 H13.11.28

※1号～169号までは「能代工事事務所ニュース」でした



3年ぶりに『森吉四季美湖まつり』を開催！

9月4日（日）四季美湖（しきみこ）湖畔公園および森吉山ダムにおいて、3年ぶりに『森吉四季美湖まつり』が開催されました。



アマチュアバンドコンテスト
（公園会場）



クラフト体験（公園会場）

新型コロナ感染防止のため飲食の提供は中止となりましたが、それでも公園会場と森吉山ダム会場合わせて約**1,400**の方に参加していただきました。公園会場では初となる「アマチュアバンドコンテスト」が開催され、県内各地から集まったバンドによる生演奏がダム湖に響き渡りました♪



ダム探検隊（ダム会場）



堤体のぼり（ダム会場）

米代川「船上巡視」を行いました



船上から目視による点検

米代川をより安全に安心して利用していただけるように、9月15日にニツ井出張所管内において、職員による施設の異状や危険な箇所などが無いかの視点で河川の巡視点検を行いました。

ゴムボートで河川側から目視することにより、陸地からは見えにくい部分を確認しています。



巡視中に、河川清掃活動を行う高校生に出会いました。

「川をきれいにしてくれてありがとう！」



河川清掃活動の様子

《 編集後記 》

おかげさまで1000号発刊を迎えることができ感謝しています。これからも国道7号や米代川に関する情報を発信して参りますので、当事務所の「facebook」や「Twitter」共々よろしくお願いいたします。

ところで毎年のように豪雨災害を心配する時代になってきたように感じています。我が家では防災用品の一つとしてポケットラジオを保管していますが、先日久しぶりにスイッチを入れてみると音が小さくしか鳴りませんでした。電池のふたを開けてみると電池が古くなっており少し液漏れしている感じ。これでは非常時に役に立ちません。ラジオもありますが、スマホのバッテリーは災害時は貴重になります。皆さんのお家でも今一度防災用品を確認してみたいはいかがでしょうか。

編集担当 河川管理課